

### 「謎」

みなさんの身のまわりには多くの謎が潜んでいます。些細なことでも、謎が解けたときのスッキリした感覚はどこか清々しい気分になるものです。

そんな清々しい気分を求めて、私は「リアル謎解きゲーム」に参加をすることがあります。みなさんがイメージするものは、『どこかの場所に籠って、制限時間内に謎を解かなければいけない』というものでしょうか。私がよく参加するものは、『街中を散策しながら時間を気にせず楽しむもの』です。お店で冊子を購入し、地図をもとに指定された場所へ行きます。冊子と現地にあるものを見比べながら謎解きを進めていきます。スムーズに謎が解けるときのあれば、かなり悩むときもあります。

謎が解けたときの感覚は、どこことなく数学の問題が解けたときの感覚と似ています。数学の宿題に行き詰っているときは、ちょっとした謎解きを体験することで頭をリフレッシュさせ、再度宿題にチャレンジしてみるのもいいかもしれません。

保健主事・1年学年主任 田中 秀和

#### <10月の行事予定>

- 3日(月) 合唱練習優先期間(～10/18)
- 11日(火) 野中祭優先期間(45分授業・～10/18)
- 13日(木) ⑤DT(準備) ⑥委員会
- 17日(月) ①引継ぎ式全体確認・入場練習、⑤⑥体育の部総合練習
- 18日(火) ⑤⑥文化の部準備
- 19日(水) 野中祭(総合開会式・体育の部)、弁当持ち
- 20日(木) 野中祭(合唱コンクール・総合閉会式)、弁当持ち
- 21日(金) 体育の部予備日
- 25日(火) 45分授業、⑦委員会
- 26日(水) 2年GTEC
- 27日(木) ⑤⑥3年進路説明会
- 31日(月) 廊下ワックスがけ



#### <表彰>

- NHK全国学校音楽コンクール 中学校の部 尾張地区予選 銅賞 野間中学校合唱部
- 半田市スポーツ大会 陸上競技 中学男子1年1500m 優勝 平野裕介(1A)
- 秋季美浜町民卓球大会 中学女子個人  
優勝 野田奈々花(2B) 2位 川口乎由希(2A) 3位 田村聖衣愛(2B)

#### <9月1日 始業式>

夏休みが終わり2学期が始まりました。始業式では校長先生から、郡大会の総括として「一番強くなったのが野間中学校」「スポーツ(部活動)の意義の一つは、弱さを知り練習し強くなる。強くなると怖さを知り、心の強さの目を向ける。人間性の向上」にあるという話をされました。また、生徒会長からは、野中祭に向けて頑張っていこうという話がありました。その後、教室に戻りシェイクアウト訓練、学活を行いました。



校長式辞



生徒会長のことば

その後、教室に戻りシェイクアウト訓練、学活を行いました。

### <9月8日 1年食の指導>

1年生が、5時間目に理科室で栄養教諭の谷口郷子先生から「朝食の大切さを知ろう」の食に関する指導を受けました。脳を活発に働かせるためには朝食が大事であることを知り、望ましい朝食の内容を工夫しようとするためです。パワーポイントを使って栄養についての話を聞いたり、プリントへ自分で考えた朝ご飯を記入したりして学習しました。



栄養についての話



朝食を考えてプリントへ記入

### <9月15日 1年福祉実践教室>

昨年はオンラインで行いましたが、今年は講師の方々に来ていただいていた行いました。毎年1年生が行っています。今年は、9/12の1時間目に社会福祉協議会の方に事前指導をしていただきました。



視覚障害理解 (アイマスク体験)



ガイドサポート体験

9/15当日5時間目に1Aは教室で視覚障害理解をしました。視覚障害者の日常生活について話を聞いたり、アイマスクを付けてTシャツをたたむという体験をしたりしました。1Bはガイドサポート体験で視覚障害の方を図書室から廊下、階段を上がり3階廊下、階段を降りて図書室へ戻るというルートを安全に歩くことが出来るようにサポートしました。5~6人グループで途中で交替しながら行いました。6時間目は1Aと1Bが交替して体験しました。障害者の方々とともに生きていくことができるとよいと思います。

### <野中祭関連 応援旗作成・練習 等>

10/19・20の野中祭に向けての活動が始まっています。夏休み後半には、各学級の応援旗作りをしました。9/12には、有志発表のオーディションが行われ、合唱の練習も始まりました。体育館では、合唱の隊形の確認や練習をしていました。体育の授業でも行進や各種目の練習をしています。本番が楽しみです。



応援旗の作成



全員リレーの練習

### <9月12日 オンライン国際交流>

3年前まではシンガポールのニースン中学校の生徒を受け入れたり、美浜町から中学生が向こうへ行ったりというフレンドシップ草の根国際交流をしていました。コロナウィルス感染拡大により中断していましたが、本年度はオンラインでの交流を行うということで、4名の生徒が参加しました。コンピュータ室で大型モニターを使い、河和中学校からも一緒に交流しました。今回は、それぞれの学校の部活動の様子について伝え合いました。ニースン中学校には、日本にはないような武術やスカウト(ボーイスカウトのスカウト)の部活動があるそうです。



PCでのオンライン交流



ともしびくん



野間中学校WebのQRコードです。ご利用ください。